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Jean-Yves Le Drian au Figaro : "La France mène une diplomatie
sans trompe-l'œil"

Жан-Ів Ле Дріан для "Le Figaro": «Франція веде реальну дипломатію
без ілюзій»

Міністр закордонних справ Франції розкриває амбітні плани в сфері французької
дипломатії і висуває ініціативу покласти край безкарності для тих, хто

застосовує хімічну зброю. Ексклюзивне інтерв'ю Le Figaro записала журналістка
Ізабель Лассер. На питання про те, хто займається Росією, адже створюється

відчуття, що ця тема була відкладена у бік, міністр відповів: «Макрон хоче
налагодити з Росією прямі відносини як між двома великими державами, оскільки

Франція може говорити з усіма і здатна сміливо говорити прямо в обличчя. Він
вважає, що слід поважати цю величезну країну. З цих міркувань відразу ж після

обрання він запросив Путіна в Версаль. Я багато зустрічався зі своїм російським
колегою з перших же тижнів, але Росія теж повинна прояснити, що вона хоче,

адже подразників як і раніше вистачає: Українське питання не врегульоване,
питання з хімзброєю в Сирії – теж. Важко зрозуміти, яким шляхом буде слідувати

Росія в сирійській кризі. Необхідні роз'яснення ... Ми готові зачіпати всі ці теми.
Тепер черга росіян сказати, що вони готові до початку подібного обговорення».
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EXCLUSIF - Le ministre des Affaires étrangères dévoile ses ambitions pour la diplomatie
française et annonce une initiative pour mettre fin à l'impunité de ceux qui emploient des armes
chimiques.

LE FIGARO. - Quel regard portez-vous sur la scène diplomatique internationale?
Jean-Yves LE DRIAN. -Le plus important, à mes yeux, a été de démontrer qu'on peut mener

une diplomatie qui soit directement au service de tous les Français, à commencer par leur sécurité.
Régler les crises à l'étranger, comme nous essayons de le faire au Sahel, en Libye ou en Syrie, cela a un
impact direct et immédiat sur la situation dans notre pays. Promouvoir nos intérêts économiques à
l'étranger, c'est aussi assurer de l'emploi en France. Renforcer l'Europe, cela a aussi un impact direct sur
notre tissu économique. Cette action, je la mène dans un contexte où la France est plus attendue que
jamais. J'ambitionne une politique étrangère qui, plutôt que de s'en tenir aux commentaires, ne soit pas
hors sol et agisse concrètement.

Faut-il renégocier l'accord nucléaire iranien, comme le demande Donald Trump?
La position française est faite de fermeté et d'équilibre. L'équilibre, c'est le respect de la parole

donnée en juillet 2015 sur cet accord. Pourquoi? Parce que l'accord signé est robuste et que Téhéran
en honore ses clauses. Il empêche le pays de se doter de l'arme atomique, ce qui aurait des
conséquences dramatiques pour l'équilibre de la région. Un pays qui revient sur la parole donnée
dévalue cette parole. La fermeté, c'est

l'encadrement nécessaire du programme iranien de missiles balistiques, comme le demande la
résolution 2231 du Conseil de sécurité des Nations unies. Si l'Iran veut revenir dans le concert des
nations, il doit coopérer sur ces questions. Faute de quoi, il sera toujours et avec raison soupçonné de



vouloir développer l'arme nucléaire. Nous avons engagé un dialogue avec l'Iran sur le sujet balistique et
les questions régionales. Comme nous voulons évoquer son influence militaire ...


